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祥泰实业回应新河湾楼盘学区房争议

““与与学学校校洽洽谈谈已已提提上上日日程程””
本报4月10日讯(记者 修

从涛) 4月4日，本报报道了祥
泰新河湾楼盘以高新区第一实
验学校的学区房名义对外宣
传，遭到学校和教育部门否认
的消息，引起祥泰实业的高度
重视。近日，祥泰实业相关负责
人表示，新河湾楼盘不存在虚
假宣传，将兑现对购房者的承
诺，“与学校的洽谈工作目前已
提上日程。”

近日，以高新区第一实验
学校学区房名义对外宣传的祥
泰新河湾楼盘引发购房者热
议，其对外宣称的学区房说法

并没有得到学校和教育部门的
认可，不少购房者认为祥泰新
河湾楼盘存在虚假宣传。4月4
日，该事件经本报报道后引起
祥泰实业的高度重视。

9日，记者来到祥泰实业，
据相关负责人介绍，祥泰新河
湾楼盘一期和二期的楼房数量
均在1200套左右，根据相关规
定，城市住宅小区建设需按照
住户的数量比例配建学校，但
为避免教育资源重复建设，按
要求向税务部门缴纳了80万元
左右的教育附加税，未来业主
的子女将就近入学，建设规划

方案也得到规划局等相关部门
的审批。

据介绍，根据祥泰新河湾
的建设规划，该楼盘将于2015
年6月底向业主交房，因此，目
前楼房的产权仍归祥泰实业所
有，并不存在购房者所谓的“子
女上学”问题，“即便是就近入
学也要等到交房之后。”相关负
责任人介绍。

然而，祥泰实业的说法
并 未 获 得 全 部 购 房 者 的 谅
解。有购房者认为，根据教育
部门的回复，新建、插建的小
区在没有完成建设前，不会

将其列入学区范围，“没有明
确列入高新一实验的学区范
围就不能算是一实验的学区
房，以一实验学区房对外宣
传就是误导购房者。”

对此，祥泰实业相关负
责人表示，新河湾楼盘不存
在虚假宣传，将兑现对购房
者的承诺，“与高新一实验学
校的洽谈工作目前已提上日
程。”在洽谈结果发布前，祥
泰新河湾是否仍将以“高新
一实验学区房”名义向购房
者宣传？对此，祥泰实业未做
明确表态。

中高端餐馆餐厨垃圾多由“正规军”回收

个个别别小小酒酒店店仍仍在在偷偷卖卖泔泔水水

本月开始实施的《办法》
要求，环境卫生主管部门应当
通过招标等公开竞争方式，确
定餐厨废弃物收集运输、处置
企业，并签订经营协议。餐厨
废弃物产生单位不得将餐厨
废弃物交由未签订经营协议
的单位和个人收集运输、处
置。

9日，记者走访了高新区
多家酒店餐馆。在高新区会展
中心周边，鼎好家常菜高新区
店内的厨房里，已经安装了油
水分离器。“我们店里的餐厨
垃圾，早就签订企业统一收集
了。”总经理孔女士介绍，因为
餐馆是连锁经营，在山大店、
天桥店、经十西路店的餐厨垃
圾也都是统一收集的，其他店
都与相关部门签了合同，统一
回收。

据孔女士介绍，鼎好家常
菜馆每天要产生废弃油脂50
斤左右，泔水每天会产生200
多斤，这些餐厨垃圾都会交给
济南环科资源利用有限公司
回收。“有企业来回收餐厨垃
圾，省了我们的事儿，不用再
找人了。正常来说，我们找正
规企业回收还需要交钱，现在

我们是免费的，还避免了地沟
油流入市场。”

在舜华北路的卓瑞酒店，
记者了解到，早在酒店成立之
初，餐厨垃圾就已交给正规企
业回收，且每天餐厨垃圾的清
运像采购一样都需要记录。据
卓瑞酒店店长宋先生称，酒店
各方面的管理都比较严格，餐
厨垃圾都是统一回收，“目前
酒店每天的餐厨垃圾300多
斤，每年清运餐厨垃圾，酒店
要交给回收公司两三万元。”

据了解，像高新区的君悦
大酒店、书香世家酒店、名士
轩等中高档酒店餐馆，在餐厨
垃圾清运方面已经进行了严
格的管理，但也有一些小规模
的酒店餐馆在这方面的监管
比较松懈。在会展西路的一家
餐馆，工作人员对于每天产生
的餐厨垃圾应该如何处理并
不清楚，“每天晚上会有人将
泔水拉走，具体是哪里的，不
太清楚。”

据会展中心附近居民介
绍，因为附近饭店较多，晚上
有时还会看到小贩挖开饭店
周边的下水道井盖，从里面捞
油脂。

齐鲁软件园北门

将建停车场

税源调查小组

深入66户企业调研

本报4月10日讯(见习记者
任丽媛 通讯员 郝倩 ) 为全
面掌握辖区内重点税源企业的
生产规模和经营状况，准确分析
判断今年高新区经济税源发展
态势，近日，高新区国税局等税
源调查小组对辖区66家企业进行
调研。

高新区国税分局联系区财
政局成立联合调查小组，实施

“重点企业领导包干责任制”，
严格落实“领导包片、部门包
点”分工督导机制，组成了 5个
调查小组，对山东中烟工业有
限 公 司 等 税 收 规 模 较 大 的 企
业、浙江豪情汽车制造有限公
司济南分公司等招商引资重点
企业等66户各类型企业开展调
研。在调查过程中，各小组收集
汇总了各类问题共计 2 7条，并
逐条分析落实。

本报4月10日讯(见习记者
李媛媛 ) 为进一步缓解齐鲁软
件园周边停车压力，加强停车管
理工作，高新交警大队积极协调
高新管委会，在齐鲁软件园北门
配建公共停车场。

1 0日上午，高新交警大队
大队长孟兆忠带领交警大队停
车办、规划办相关负责人到齐
鲁软件园停车场施工现场实地
勘察工程进展，并对停车构造
建设、停车诱导设施、标志标线
设置、内部微循环及运行管理
模式提出了指导性意见。

同时，交警大队还对舜华西
路及崇华路道路优化提升改造
进行调研，实地察看了道路资源
现状及停车泊位利用情况，并对
舜华西路下一步优化提升以及
在缓解区域交通拥堵功能上作
出了定位。

信息集装

《山东省餐厨废弃物管理办法》(以下简称《办法》)已于本月开始实行。9日，记者走访高新区多家酒店
餐馆发现，早在《办法》实施前，多数中高档酒店餐馆的餐厨垃圾已经通过正规渠道处理。然而，一些中低
档餐饮单位仍将餐厨垃圾私自卖给不法回收者。

鼎好家常菜馆的厨房里加挂了油水分离器。
本报见习记者 任丽媛 摄

本报见习记者 任丽媛
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